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Resultado da 1ª Reunião do Comitê de Integração de Políticas Ambientais
Data: 07 de agosto de 2012, das 09h30 às 18h00

Local: CT- 01 Ed. Marie Prendi Cruz, W2 Norte, Qd. 505, Bl. B, 1º andar 
Brasília/DF

Estiveram presentes à reunião:

Francisco Gaetani – Presidente;
Raimundo Deusdará Filho – Ministério do Meio Ambiente;
Roberto Lorena de Barros Santos – Ministério da Agricultura;
Alexandre Tadeu de Moraes Rodrigues – Governo do Estado do Tocantins;
Grayton Tavares Toledo – Governo do Estado do Amapá;
Mário Augusto de Campos Cardoso – Confederação Nacional da Indústria;
Ronaldo Vasconcellos Novais – Entidade Ambientalista Ponto Terra;
Miguel Scarcello – Entidade Ambientalista SOS Amazônia.
Mauricio Andrés Ribeiro – Agência Nacional de Águas
Adriana Mandarino – Diretora do DConama;
Robson Calixto – Gerente do Dconama.

1. Abertura pelo Presidente do CIPAM

2. Admissibilidade de matérias:

2.1.  Processo nº 02000.000279/2012-07 – Proposta de Resolução para definir 
como de Utilidade Pública e Interesse Social, Barramentos em Cursos D’Água 
para fins de Agricultura Irrigada.
Proponente: Ministério da Integração Nacional
Resultado: Proposta de Resolução retirada pela representante do Ministério da 
Integração, Luciana de Paiva Luquez, tendo em vista a discussão no Congresso 
Nacional da Medida Provisória (MP) que altera o Código Florestal, sem prejuízo de 
eventual reapresentação do tema no Conama.

2.2. Processo nº 02000.000882/2012-81 – Proposta de Resolução que altera o 
art. 2º da Resolução CONAMA nº 426, de 14 de dezembro de 2010, sobre o 
prazo para implantação do Programa de Inspeção e Manutenção de Veículos 
em Uso.
Proponente: Governo do Estado de Santa Catarina.
Resultado  :   Matéria Admitida. A Proposta de Resolução segue para a apreciação 
da Câmara Técnica de Qualidade Ambiental e Gestão de Resíduos. 
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3. Agenda de discussão do Conama: - Pós-Rio+20; 
O Secretário-Executivo do MMA e Presidente do CIPAM, Francisco Gaetani, informou que 
na próxima reunião Plenária do Conama será feita exposição sobre o tema, momento em 
que será oportunizada a participação dos conselheiros, por segmentos, na discussão.

- A revogação das Resoluções Conama pelo Código Florestal;
O  Presidente  do  CIPAM  informou  que  será  feito  no  âmbito  do  Plenário  do  Conama 
informe a respeito do assunto, tão logo seja aprovado pelo Congresso Nacional o texto da 
Medida Provisória que altera o novo Código Florestal. 

- A inatividade da Câmara Técnica de Florestas que não se reúne desde maio de 
2009. 
O Presidente do CIPAM solicitou empenho dos conselheiros em trazer novas discussões 
ao Conama, em especial  e principalmente sobre assuntos relativos à competência da 
Câmara Técnica de Florestas e demais Formações Vegetais.

- Matriz Energética
Após a exposição que ocorreu na 106ª. Plenária do Conama, o Presidente do CIPAM 
sugeriu e os demais membros do Comitê concordaram, no aprofundamento dos aspectos 
envolvidos na matriz energética brasileira, mas com tempo para debates. Para tanto será 
convidado o Sr. Maurício Tolmasquim, Presidente da Empresa de Pesquisa Energética – 
EPE, no desenvolvimento do tema.

- Avaliação da Política Ambiental do País
O Sr.  Miguel  Escarcello (SOS Amazônia) propôs que se discutisse como seria feita a 
Avaliação  da  Política  Ambiental  do  País,  conforme  determina  o  RI  do  CONAMA. 
Concordou-se que a abordagem sobre o assunto deve ser amadurecida, devendo voltar à 
pauta do CIPAM proximamente.

- Integração dos Colegiados de Meio Ambiente
O Sr.  Miguel  Escarcello  (SOS Amazônia)  propôs  que  se  discutisse  a  integração  dos 
Colegiados de Meio Ambiente. O Presidente do CIPAM sugeriu, inicialmente, vis-à-vis a 
Pauta da Plenária, a apresentação de informes por parte do CGEN e do CTA.

4. Informes

- A Integração Conama – CNRH

 O representante da Agência Nacional de Águas, Maurício Andrés, fez um breve relato do 
andamento das discussões sobre o tema. O Presidente do CIPAM manifestou interesse 
em realizar encontro com a participação dos membros de ambos os conselhos, com o 
objetivo de se estabelecer assuntos específicos que possam ser deliberados tanto no 
Conama quanto no CNRH.  
Como ponto de partida, houve a sugestão de início das discussões a partir de tema em 
tramitação na Câmara Técnica de Controle Ambiental, relativo à Avaliação Integrada de 
Bacia Hidrográfica. 

5. Encerramento


